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天下体育

三方交易
骑士获JR

本报讯 记者 杨羡之 昨天NBA

最大的新闻，非骑士、尼克斯、雷霆之

间的三方交易了。作为志在夺冠的骑

士队而言，目前的成绩显然无法获得

球迷的肯定。这一次，他们再一度出

手，为“ 小皇帝” 添加了又一位帮

手———J R·史密斯。

骑士送出迪昂·韦特斯得到J R·

史密斯、伊曼·山姆珀特，而韦特斯则

转投俄克拉何马开始新的生涯。至于

尼克斯，则得到科克、阿蒙德森、兰

斯·托马斯三份非保障性合同。这就

是三方交易后，三支球队各自获得的

“ 即战力”。

显然，骑士队在这其中依然是外

界最为瞩目的焦点。目前1 9胜1 6负

仅仅排名东部第五，而这样的成绩，

若身在西部甚至将会跌出前八。“ 我

们还没有产生化学反应，有些夜晚我

们很棒，但有些夜晚，我们打得跟狗

屎一样。”此前，当家球星詹姆斯就

已经对球队的现状颇为不满。

青年报记者 杨羡之

本报讯 昨天上午，国足全体将

士从悉尼出发，前往布里斯班，进行

亚洲杯前的最后备战。对于此次出

征，主帅佩兰也是斩钉截铁地再度强

调，小组出线是球队的基本目标。此

外，中国足协对此次亚洲杯也是异常

重视，秘书长张剑将亲临澳大利亚，

督战国足。

佩兰：出线是底线
前往澳大利亚之前，国足主帅佩

兰在接受采访时豪言壮志，认为国足

具备了夺取小组第一的实力。而就在

亚洲杯正式开打的前夕，佩兰的态度

依然很坚决，认为小组出线将是自己

的一个基本任务。“ 我们的基本目标

就是小组出线，然后，竭尽全力走得

更远。”佩兰说，“ 当然，我们会根据

不同的淘汰赛对手有着不同的布置。

对于亚洲杯来说，每一场比赛都很重

要。这关系到国家的荣誉，所以我们

要选择状态最好的球员来参加，这也

是我招回一些有着丰富比赛经验老

队员的原因。”

不过，佩兰同时也强调，小组的三

个对手实力不容小觑。“ 没有哪场比

赛是容易拿下的，我们必须从第一分

钟开始就集中精神。减少自己的失误

和错误，比对手拥有更强的求胜欲望。

中国队球员的个人能力并不是很突

出，所以我会在比赛中更强调团队，弥

补我们球队缺失明星球员的劣势。”

同时，佩兰在接受采访时也颇为

无奈地表示，如何改变球员的个性，

是他执教国足以来遇到的最大问题。

“ 他们在场下都非常有礼貌，可是到

了场上这样是不行的，必须更加强

硬。我想让他们每个人都学会承担更

多的责任，可是，实际改变起来却很

困难。”

张剑亲自督战
对于亚洲杯，国足主帅佩兰也是

直言，这是一项能够让队员们得到很

好锻炼的比赛。“ 大家只要通过一场

场的努力，我相信球队进入俄罗斯世

界杯是有希望的。”不过，在足协眼

中，世界杯过于遥远，国足目前最重

要还是立足于亚洲杯。或许正是因为

如此，足协秘书长张剑将前往澳大利

亚督战。

据悉，足协副主席兼秘书长张剑

与主管国足的魏吉祥，已经于昨天前

往澳大利亚。另外，亚足联副主席张

吉龙，也在昨天前往澳大利亚。“ 亚洲

杯作为今年国足第一项重大赛事，肯

定是需要重视的。尤其是现在举国上

下很重视足球，足协也希望能够国足

在201 5年开个好头。”一位足协的工

作人员如是解释了数位领导亲临现

场的原因。

值得一提的是，张剑此行还有一

项重要的日程安排，那就是主持召开

东亚联盟的会议。在会议结束后，张

剑只会观看第一场对沙特队的比赛，

然后就将回国。有意思的是，张剑现

场观看的国足比赛还从来没有输过。

“ 希望这次还能延续以前的好运气，

让 国 足 在 亚 洲 杯 能 够 有 个 开 门 红

吧。”相关足协的工作人员笑道。

青年报记者 张逸麟

本报讯 昨天下午，201 5年上海

市体育工作会议在市政府召开，总结

201 4年全市体育工作，部署201 5年工

作任务。市政府副秘书长肖贵玉主持

会议，市体育局党委书记、局长黄永

平作《 关于201 4年上海体育工作情

况和201 5年工作计划的报告》，副市

长赵雯出席会议并讲话。

对于201 4年的上海体育，赵雯副

市长指出去年是上海体育深化改革

的重要一年。全市体育系统围绕市

委、市政府重点工作和国家体育总局

工作部署，突出“ 1 81 25”重点工作，

取得了体育发展新突破新成绩：新建

63条百姓健身步道、21 个百姓健身

房、4个区级市民体质监测中心，超额

完成实事工程任务，并支持各区县建

设386个社区健身苑点、31 处1 00片社

区公共运动场、6个百姓游泳池、1 9个

社区级体质监测站点。

竞技体育方面，上海市有73名运

动员、24名教练员参加了仁川亚运会

22个奥全运大项、26个分项比赛，其中

29名运动员在1 1 个奥全运大项、30个

小项上获得金牌，涉金项目和人次在

全国各省市中位列第一。除了成功举

办上海市第十五届运动会之外，全年

上海共举办全国级以上赛事1 29次，其

中国际比赛53次，首次举办国际最高

级别五星级马术障碍赛──环球马术

冠军赛、国际泳联跳水世界杯赛。

至于201 5年，赵雯副市长表示上

海体育将聚焦建设体育强市的总目

标，解放思想，深化改革，开拓创新，

更好地推动全民健身、竞技体育和体

育产业的协调发展，为上海当好改革

开放排头兵和科学发展先行者作出

体育应有的贡献。

尤其在三大球方面，上海市体育

局也将全面启动振兴“ 三大球”的系

统工程。重视职业联赛，完善“ 三大

球”项目工作体系，协调指导俱乐部

运营管理；协调和指导职业俱乐部提

高专业化、规范化管理水平。

其中就包括建立“ 三大球”项目

信息情报数据库，掌握最新人员、技

术等信息，为俱乐部参加联赛提供指

导服务。强化后备力量。大力推进校

园“ 三大球”工作，完善“ 三大球”体

育传统项目学校布局和校园“ 三大

球”联赛竞赛体系，开展普及类青少

年“ 三大球”赛事，其中就包括本报

从今年开始承办的“ 暑期中学生排球

比赛”。

会议还强调，要高度重视体育赛

事和全民健身活动安全风险管理工

作。要求全市体育系统各单位、各级

组织包括体育协会，思想上要高度重

视，责任上要进一步明确，完善安全

执行标准，完善管理制度，制订安全

应急预案，坚持把安全作为一切工作

的首要任务，严格制度管理。会议提

出，要加强检查，形成常态，明确责任

人，及时有效地发现问题、分析问题、

解决问题、堵上漏洞，活动中要确保

人员组织到位，运行有序，并要及时

总结，完善安全后评估。

“ 巴萨内乱”第三季
梅西“ 关注”切尔西

本报讯 记者 张逸麟 宫斗戏是

巴萨的特色，经历了加斯帕特的内

乱，拉波尔塔和罗塞尔的死斗，如今

似乎第三季已经开演。昨天巴萨宣布

解除俱乐部体育总监苏比萨雷塔的

合同，随即又传出了梅西与主帅恩里

克矛盾激化，并且在社交网站上关注

切尔西的消息，这一系列的事件是否

预示着巴萨将面临新一轮的漩涡？

苏比萨雷塔被炒，殃及普约尔？
当地时间昨天，巴塞罗那俱乐部

宣布解除与苏比萨雷塔的合同，后者

在201 0年7月开始担任俱乐部出任体

育总监一职，但4年来他的不少决策

和操作饱受质疑。

握有俱乐部球员交易的操作权，

苏比萨雷塔却没有巴萨球迷带来太

多的惊喜，除了马斯切拉诺和去年布

拉沃的交易堪称上品之外，其余瑕疵

颇多，包括卖掉法布雷加斯，引进维

尔马伦都属败笔，苏亚雷斯的交易也

需观察。

此事还引起了连锁反应，就在消

息公布后不久，俱乐部功勋普约尔也

宣布辞职。此前普约尔是巴萨体育总

监助理，苏比萨雷塔的副手。媒体分析，

普约尔作出这一决定是受到了牵连。

梅西与主帅不合，关注切尔西？
巴萨的麻烦还不止于此高层的

动荡，球队绝对核心梅西似乎也出了

问题。在输给皇家社会之后，梅西对

巴萨领导层以及恩里克大为不满，梅

西视恩里克为“ 更衣室的主人，老

大”，并开始厌倦恩里克的独裁主义，

而那场比赛中梅西被恩里克放到了

替补席上。

另一方面梅西缺席了球队周一

的公开训练课，巴萨官方给出的消息

是梅西胃部不适，但是恩里克对梅西

缺席训练一事相当不满，因为这次训

练向1 1 000多名巴萨球迷开放，其中

很多都是孩子。

值 得 一 提 的 是 ， 梅 西 的 个 人

Inst agram账号昨天突然关注了英超

豪门切尔西的官方账号随即关注了

切尔西球员库尔图瓦以及费利佩的

账号，而他的好友法布雷加斯目前也

是切尔西一员。这一现象让近来炒得

很热的切尔西有意买入梅西的消息

更加令人关注。

市政府召开今年上海市体育工作会议

2015重振上海三大球

最后备战，足协大员亲临“ 送好运”
国足昨天抵达布里斯班，在下榻的酒店大堂，一群澳洲土著用舞蹈盛情欢迎国足将帅的到来。


